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令和４年度八頭町教育委員会 ５月定例会  会議録  

 

 

〇日   時   令和４年５月２３日（月）午後１時３０分～午後２時５０分 

〇場   所   八東庁舎 ２階 第１会議室 

〇出席委員   薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員   なし 

 

報告  

・昨日、町内の小学校の運動会を実施した。残念ながら船岡小学校にコロナ陽性者

が出たため、２８日（土）に延期した。関係者は検査の結果、全て陰性だった。 

・２０日（金）に東部１市４町の教育長と東部教育局の会があった。 

情報交換した中で、講師が配置できていない。昨年、小学校では配置できなかっ

たのが１０人だったのが、今年は３０人。中学校も１人だったのが、今年は６人。 

要因は定年退職では無く、自己都合による早期退職が年々増えている。令和３年

度末で４６名。新規採用しても秋まで続かない例も有り、苦戦している状況。 

育児短時間の勤務形態を選択すると、１人の常勤講師が配置になるが、そもそも

講師がいないので一切配置できていない。年度中途の産休、育休の代員も配置で

きない。今年は対応できそうだが、厳しい状況ということを承知いただきたい。 

 

議案  

議案第１号 八頭町公民館条例の一部改正について  

・現在の安部地区公民館を旧安部小学校１階に移転するもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号 令和４年度一般会計補正予算（第４号）について 

・AI 採点システム（自動採点システム）導入に係る使用料、文化交流センター（仮

称）の管理運営に係る関係経費、地区公民館の法定検査により指摘事項に伴う改

修及び施設修繕追加工事に係る関係経費、文化財町長拠点変更に伴う関係経費

及び文化財管理に係る補助金、郡家運動場テニスコートフェンス修繕に係る工事請

負費、八東ふれあいスポーツの管理運営に係る工事請負費、八東運動公園の管理

運営に係る修繕料、給食センターの管理運営に係る修繕料、新型コロナウイルス感

染症対策事業費（社会教育施設及び図書館感染症対策用品購入、学教給食牛

乳・食材費補助事業）の補正。 

・全委員一致で承認した。 
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【補足・委員意見等】 

（委員） 

旧安部小学校には大きなモニターがあるか。 

（課長） 

今回、エントランスにモニターを置く予定としている。 

（教育長） 

最終的には本田実さんと橋本興家さんの展示品がモニターで流れる仕掛けとしたい。 

（委員） 

道徳の勉強を兼ねて学校にも来てもらったらよい。 

（課長） 

エントランスのモニターで色んな事を流して多目的に使いたい。 

（教育長） 

文化交流センターについて、元々今あるものを展示して７月末開館で進んでいたが、

その後、橋本先生のお孫さんから道具類や作品もまだ沢山あるので、寄贈したいと

申し出をもらった。本田先生の関係者からは縁のものがいろんなところにあるのでまと

めたいと申し出があった。 

当初予定していた考えを少し変えて、リクエストに応える形にしようと思うので、もう少

し専門家の力を借りてより良いものにしてオープンしたい。 

明日、総務常任委員会に報告するが、今考えているのは１１月３日を目指して作業

したいと考えている。 

今回の補正は必要最小限をお願いしているが、来年の当初予算に向けて更に充実

できるようにしていく。 

中集落野々尾神社の枝の伐採については、昨年杉の大木の枝が折れて神社の御

堂の屋根を直撃し破損した。 

（委員） 

議会はとおるのか。 

（教育長） 

町の文化財として指定しているので、大丈夫。 

  （委員） 

ＡＩ採点システムの使い方の説明で予算が必要にならないか。 

  （次長） 

業者から使い方の指導も受けられ、中学校の先生の中では使いたいという希望を持

っておられる方もいるので、費用は掛からない。ＩＣＴ支援員もいる。 

（委員） 

給食費の値上げについて、保護者の理解はどうか。 

（次長） 

  給食費の値上げについては、令和３年度の３月の学校給食運営委員会で令和４年

４月から５円値上げについて提案し、ＰＴＡ役員さんから選出されている各校２名の委

員さんに承認をいただき、保護者についても理解して貰った。 
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 （委員） 

 弁当を持ってくる児童はいるか。 

 （次長） 

 アレルギーではないが保護者の特別な意向として、弁当を持ってきている児童はいる。

アレルギーのある児童生徒には基本的にはアレルギー対応をしている。 

 

その他  

 

・令和３年度教育課程実施報告並びに令和４年度教育課程編成届について 

・教育委員学校訪問について（前期） 

 （教育長） 

 給食を食べようと思っているが、どうか。 

 （委員） 

 良い。 

 （教育長） 

 八東小と船岡小は１学年１クラスなので、参観は１限でも良いか。 

 （委員） 

 学校が１限でも良いのなら、１限でも良いのでは無いか。 

 （委員） 

 科目によって違うと思う。体育と教室での授業は大きく変わる。 

 （教育長） 

 今年は八頭中と郡家西小を除いて１限で試行してみるということでよいか。 

 （委員） 

 移動時間があるものは、変えてもらうとかしたら良いのでは。 

  

・八頭町芸術文化交流プラザ条例の制定について（案） 

 ～別冊資料に基づき説明～ 

    

    


